



Origami for life

publié le 22/02/2021

Participez à la création d'une installation artistique solidaire

Dans le cadre du cours d'espagnol avec Mme Bernard, nous proposons à tous les élèves de participer à la création d'une installation artistique solidaire.

Le Palais de Tokyo, la Fondation ENGIE et l'artiste et designer belge Charles Kaisin s'associent pour créer une installation artistique immersive et solidaire **au profit du Samu Social de Paris** et invitent le grand public à y participer à distance et à venir découvrir l'œuvre dès la réouverture du centre d'art.

Pour participer à ce projet collaboratif et solidaire, réalisez en famille ou entre amis des oiseaux en origami sur le papier de votre choix. Pour chaque oiseau de papier réalisé et collecté, 1€ sera versé par la Fondation ENGIE pour soutenir le Samu Social de Paris, qui vient en aide aux plus démunis, qui sont aussi les plus touchés par la crise sanitaire, en cette saison hivernale.

Grâce aux origamis collectés, l'installation artistique Origami for Life sera présentée au Palais de Tokyo sous la forme d'une étonnante forêt suspendue dans laquelle le grand public sera invité à déambuler. A la manière d'un work in progress, nous comptons sur vous pour que l'arbre devienne une forêt que vous pourrez venir contempler dès la réouverture du Palais de Tokyo ; en déambulant au milieu de ces petites colombes en papier représentant toutes les personnes qui prennent leur envol grâce aux nombreuses actions menées par le Samu Social.

A votre tour, participez en ramenant vos origamis à Mme Roy au CDI ou à Mme Bernard avant le 28 février .

[tuto origami](#) 

[tuto vidéo origami](#) 



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.